



Pedro Antonio García y el personal de La Almendra de la Suerte posan con el cartel del premio y la simpática mascota Drita. :: R. R.

## El boleto fue sellado en la administración de lotería La Almendra de la Suerte

«Tenemos una clientela habitual pero no sabemos si el ganador es uno de ellos»

re decir que el ganador sea uno de nuestros clientes habituales, puede ser gente de otro pueblo que estaba de paso por Santa Marta... No lo sabemos», explicó el personal de este despacho de lotería.

Los carteles con la combinación ganadora formada por los números 42, 46, 13, 30, 11 y 20, con el 21 como complementario y el 9 de reintegro, lucían en el escaparate. Mientras, en el interior del local, la simpática mascota Drita –almendrita en diminutivo– era la gran protagonista de la mañana. «No sabemos quien es, pero a lo mejor a esta hora ni él mismo se ha enterado todavía del premio», comentó uno de los vecinos que habitualmente acostumbra a comprar en esta administración de Santa Marta.

No es la primera vez que este despacho de lotería reparte suerte y millones entre la población. Hay que remontarse al año 2002 cuando vendió el segundo premio del sorteo extraordinario de la Lotería, dotado entonces con 2,4 millones de euros. Sin embargo, un premio de tan colosal cuantía –4,5 millones– jamás había sido repartido hasta ahora. «Todos estamos muy contentos y lo que yo quiero es que sigan llegando más premios para la gente de Santa Marta», recalcó Pedro Antonio García.

# Millones, champán y almendras

La euforia estalla en Santa Marta de Tormes con los 4,5 millones que dejó la Bonoloto

RICARDO RÁBADE / WORD  
**SANTA MARTA DE TORMES.** La concurrida administración de lotería número 1, que lleva el nombre de La Almendra de la Suerte, fue escenario desde las primeras horas de ayer de un constante trasiego de curiosos y clientes, después de que corriera como la pólvora de que en este local se selló el boleto al que la Diosa Fortuna agasajó el viernes con un suculento premio dotado, nada más y nada menos, con la astronómica cuantía de 4,5 millones de euros. El feliz agraciado o agraciada fue un

único acertante de primera categoría con seis ciertos en el sorteo de la Bonoloto.

El administrador de La Almendra de la Suerte, Pedro Antonio García, y el personal este despacho de lotería descorcharon ayer una botella de un exquisito champán francés, que acompañaron con una bandeja de deliciosas almendras, para invitar a todas las personas que se acercaron hasta esta administración, ubicada en el número 68 de la Carretera de Madrid. «El champán lo teníamos guardado, es de Toulouse y nos lo

trajo un amigo para que lo sacáramos cuando hubiera algún convite especial», explicó Pedro Antonio García. Las almendras son las señas de identidad de esta administración, dado que fue bautizada, cuando Pedro Antonio García se hizo cargo hace más de año y medio del traspaso del local, como La Almendra de la Suerte, nombre que tomó debido a que su familia se ha dedicado durante generaciones al negocio de la repostería y el dulce, siendo la almendra el producto estrella.

«Nos llamaron el viernes por la no-

che y nos dijeron que habíamos dado el primer premio de la Bonoloto», comentó Pedro Antonio García y el personal que atiende la administración. Desde entonces todas las especulaciones sobre la identidad del afortunado se dispararon, sin que hasta el momento se sepa quien puede ser. No se descarta que el millonario ganador pueda ser uno de los numerosos clientes habituales que adquieren sus boletos y décimos en esta administración de lotería de la Carretera de Madrid. «Tenemos una clientela que suele ser fija, pero eso no quie-

## Arrestado por insultar a la Policía y amenazar con «quemarlos a todos»

El detenido se negó a deshacerse de un cúter pese a las peticiones policíacas y llegó a golpear a uno de ellos en el pecho

REDACCIÓN / WORD  
**SALAMANCA.** Agentes de la Policía Nacional y Policía Local de Salamanca detuvieron durante la madrugada del sábado a un varón, de nacionalidad española y de 46 años como presunto autor de un delito de atentado, resistencia y desobediencia a agentes de la Autoridad. Sobre las 02:15 horas de la madrugada de ayer los agentes se presentaron, avisados por sus respectivas salas de mando, en la calle Mayor del Arrabal donde, al parecer, un varón dormía en la vía pública portando en la mano dos cuchillos de grandes dimensiones.

Los agentes le hallaron sentado

sobre el bordillo y apoyado en una farola, llevando en una de sus manos un cuchillo de grandes dimensiones. La Policía Nacional explica que al ver a los agentes trató de ocultarlo bajo la ropa. Éstos le pidieron que se identificase y que arrojase el cuchillo al suelo.

### Insultos y agresiones

El detenido, efectivamente, tiró el cuchillo al suelo, pero también trató de ocultar un cúter que llevaba colgado al cuello. Cuando los policíacos le dijeron que también lo depositase en la vía pública, se negó a hacerlo y replicó a los agentes que «por mis cojones me la vais a quitar. No se la doy a la Guardia Civil, así que menos a vo-

sotros». Los funcionarios insistieron para que se deshiciese del cortador y él se negó en redondo, insultando y amenazando a los agentes con frases como «os vais a enterar, conozco a Amancio 'el Rubio' y os vais a enterar, os voy a quemar a todos».

Visto el cariz que estaba tomando la intervención, uno de los agentes trató de quitarle la hoja y el detenido le golpeó en el pecho. El resto de funcionarios también intervinieron para reducirle aplicando «la mínima fuerza imprescindible, pero empleándose a fondo», ya que él lanzaba patadas y puñetazos a diestro y siniestro. «Es una persona de compleción fuerte y muy agresivo», afirman en la Policía.

Por estos motivos procedieron a la detención de este varón y le trasladaron hasta dependencias policíacas, donde quedó ingresado. Al detenido le constan tres detenciones, dos por lesiones y una por atentado a la autoridad. Ya ha pasado a disposición judicial.

### La intervención policial se produjo en la madrugada del sábado en la calle Mayor del Arrabal



Uno de los niños que participó en el desfile. :: WORD

## DESFILE SOLIDARIO DE PYFANO

El centro comercial El Tormes acogió el desfile solidario contra el cáncer infantil organizado por Pyfano (Asociación de Padres, Familiares y Amigos de Niños Oncológicos de Castilla y León). Los más pequeños demostraron que, además de ser unos modelos excepcionales, son unos grandes artistas, bailando y mostrando constantemente su alegría sobre el escenario.